

<第5回オンライン講演会 参加した皆さまからの感想>

- ・同種の研修は何度も受講してきましたが、このテーマは（新たな情報も入ってくるので）一度聞いておしまいではなく、定期的に何度も学ぶ必要があると改めて感じました。
- ・貴重なお話を沢山どうもありがとうございました。
- ・講演、ありがとうございました。今日は、小中高校生の子どもたちと一緒に見させていただきました。
- ・ネットが得意ではないので、ついシャットダウンしていましたが、関わりをもつ事が大切だと思いました。検索を利用して子どもとのコミュニケーションに役立てたいです。
- ・表裏一体ですが、加害者にしない、ならないためにという視点はとても重要で、よく理解できました。子どもやその保護者だけでなく、どんな人にも大事なことですね。貴重な機会をいただき、ありがとうございました。
- ・貴重なお話、ありがとうございました。親の気持ちを伝えて話しやすい環境をつくり、皆が嫌な思いをしないように親子でコミュニケーションを取りたいと思います。
- ・子どもの方がどうしても詳しいので、子どもに聞いたり話しても、検索まではせずにシャットダウンしてしまいました。検索することを諦めずに、知ろうとしていきたいと思います。ありがとうございました。
- ・我が子も四月から成人ということで、ネットの世界に没頭しないよう、付かず離れず親子のコミュニケーションを大切にしながら過ごして行きたいなと思いました。ありがとうございました。
- ・子どもたちを守る講演会を開催していただき、ありがとうございます。
- ・子どもが高校生になったことで、手が離れたと安心していましたがまだまだ気にしなくてはならないことが多々あるなど痛感いたしました。早速、アイメッセージから始めたいと思います。
- ・有意義な講演有り難うございました。
- ・今後の子どもとの関わり方の参考にしたいと思います。
- ・軽い気持ちでSNSを利用する事で、加害者にも被害者にもなりえる。そしてそれが消せない過去になってしまう。しっかりと子どもに話したいと思います。
- ・本人は遊びのつもりでも、知らずに誰かを傷つけたら犯罪行為となる、というところで改めて考えさせられました。そのためにも誰かを誹謗中傷するのではなく、常にポジティブでなくてはいけないのだと思いました。また、子どもを加害者にさせないために、子どもの道徳観、正義感を育てることについて、家庭でのお手伝いや自然体験についても我が家でも見直したいと思います。本日はありがとうございました。
- ・これからはネットパトロールを各学校のPTAで行っていくことも必要かな、と思いました。今までは警察や先生や特殊なお仕事の方がネット犯罪防止の活動をされていると思っていましたが、ネットの世界も、身近な人が見守ってくれている社会にしたいですね。本日は貴重なお話をしていただき、ありがとうございました。
- ・よくわからないとか、抑えつけるのではなく、逆に子どもと一緒にネットで起こっている事を通してコミュニケーションを取る事もできるのかもしれないと勉強になりました。

- 本日は静岡からオンライン講演をありがとうございました。
- 今日とはとても為になる講演、ありがとうございました！ついついカタカナの言葉が出てくると「何を言っているか分からない…」と拒否している自分がいます。でも今日の講演を聞き、気づかない間に私の方から、子どもとのコミュニケーションを避けていた事に気付きました。
- オンライン講演が出来る便利な社会になったのだから、子どもにも便利に使えるように使い方を共有したいと思います。ネットに匿名は無く、遊び心で誰かを傷つける事は、リアルもネットも同罪で犯罪になること、また、その事実はネットに残り続けて、結果として自分を苦しめることに繋がる、というところを話せる親子関係を維持出来るように日頃から子どもの日常生活を見守りたいと思います。
- SNS では慣れないながらも自分も利用しているので、良い勉強になりました。インターネットゲームでは、やはりうまく子どもと関わるのが苦手でしたが、ヒントも教えて頂けたので活用していきたいと思います。今日は、お疲れ様でした。そして、ありがとうございました！